産業洗浄はものづくりに価値を生みます。

日本産業洗浄協議会 メールマガジン 第111号

メールマガジン第 111 号をお送り致します。

今月は、

(1) トピックス : 第 2 6 回 JICC洗浄技術フォーラム 2023 開催のお知らせ

2023 年洗浄総合展入場者登録開始のお知らせ

JICC 第7回洗浄技術検定1級、2級試験会場検索ページ公開

第9回洗浄ビジネスセミナー開催のお知らせ

(2) 連 載 : 東西対決 「桜ノ宮駅」 (ペンネーム: MJ)

(3) リレーコラム : 「秋の香り」 (ペンネーム:S)

(1) トピックス:

第26回 JICC洗浄技術フォーラム 2023 開催のお知らせ

2023 年洗浄総合展において、「第 26 回 JICC洗浄技術フォーラム 2023」を開催します。 今年は技術発表 6 件に加え、注目技術講演、特別講演があり、充実した内容になってい ます。

聴講受付中です。

開催日時:2023年11月30日(木) 10:00~15:00

会場:東京ビッグサイト会議棟605号室,606号室 定員:100名

対 象:今そして将来の洗浄を考える洗浄ユーザー、研究者、設計者、技術者

洗浄剤・洗浄機及びその周辺機メーカーの管理者、開発者、技術者、有

力な商材・技術を求める商社・販売店の皆様

詳細は JICC ホームページをご参照ください。

是非、ご聴講ください。

2023 年洗浄総合展入場者登録開始のお知らせ

10月5日より2023年洗浄総合展の入場登録がスタートしました。

公式 WEB サイトから登録できます。是非ともご登録ください。

URL は下記です。

https://autumnfair.nikkan.co.jp/ ご来場をお待ちしています。

JICC 第7回洗浄技術検定1級、2級試験会場検索ページ公開

「JICC 第7回洗浄技術検定1級、2級の試験会場」の検索ページが CBT 委託先の㈱オデッセイ社ホームページ上に公開されました。

URL は下記を参照してください。

https://cbt.odyssey-com.co.jp/jicc/kgrade1.html

https://cbt.odyssey-com.co.jp/jicc/kgrade2.html

https://cbt.odyssey-com.co.jp/place/index.html

2023年10月2日以降より、試験会場の検索機能は利用できますが、

試験のお申込みが可能になるのは、2023 年 11 月 1 日から 2024 年 1 月 19 日 (試験実施期間と同じ)の期間です。

ご注意ください。

第9回洗浄ビジネスセミナー開催のお知らせ

2023 年洗浄総合展における、「第 9 回洗浄ビジネスセミナー」の聴講受付は 10 月 31 日よりスタートします。

詳細は後日 JICC HP にて公開致します。

お楽しみに。

(2) 連載:東西対決 「桜ノ宮駅」 (ペンネーム:MJ)



「桜ノ宮駅」は、JR-O09、駅シンボルフラワーは「桜」、発車メロディは、大阪府出身の大塚愛の『さくらんぼ』が使われています。大川の桜や駅名の「桜」にちなんでいます。駅のすぐ西側に大川(旧淀川)にかかる淀川橋梁があり、ホームの西端は橋りょう内にあります。西口改札口は大川の堤防にかかる築堤上にあり、造幣局の通り抜け・天神祭

の混雑時には、西口横と内回りホームを直接結ぶ臨時通路が使用されます。東口は、改札 が高架下にあり高架の両側(南と北)を結ぶ自由通路に出る高架駅です。

駅周辺には古くからの住宅も建ち並んでいますが、大川を越えると帝国ホテル大阪や大阪

アメニティパークがそびえるビジネス街となります。また、大川沿いの桜並木や造幣局の 桜の通り抜けがあり、春先は花見客で賑わいます。7月の天神祭の際には交通規制がされ るほどの大混雑となり、夜の帰宅時間の頃には駅前に電車待ちの行列ができるほどです。 西口に電気バイクシェアがあって、大川のサイクルロードを外国人がたくさん走っています 。夜はデートコースでもありますが、私は毎日通勤でこのサイクルロードを自転車で会社 に通っています。

さて次回からは環状線から枝分かれしている支線の駅を紹介させて頂きます。まずは「JR 難波駅」を予定しています。お楽しみに。

(3) リレーコラム:「秋の香り」 (ペンネーム:S)

すっかり涼しくなり、あれほど暑くとも季節は巡るのだと当たり前のことをしみじみと感じています。

秋が一番好きな季節なので、もう少し長くあってほしいものです。

空の高さ、虫の声、たくさんの美味しいものなど秋を連想させるものは多くありますが、ど こからか流れてくるキンモクセイの香りもまた、秋を想起させる1つです。

この時期になるとキンモクセイの香りの製品を多く見かけるので、毎年飽きもせず 集めてしまいます。

ハンドクリーム、入浴剤、ルームフレグランス……とそんなにキンモクセイの香りばかりに 囲まれてどうするのかと自分でも思いますが、ついつい手が伸びる日々です。

一言にキンモクセイといっても、この香りは甘すぎる、強すぎるなど好みも強く出るので、 自分にとってちょうどよいものを探し求める楽しみがあるのも事実です。

キンモクセイといえば、子どものころは近所にギンモクセイもあった ことをふと思い出しました。 ナンエクなくほど日立の柔りではない人のの、同様に良い柔りがよる

キンモクセイほど目立つ香りではないものの、同様に良い香りがする 花だったと記憶しています。

| 今年はもう少し遅いかもしれませんが、今住んでいるところの周辺で

ギンモクセイを探す散歩に出てみるのも秋らしくていいかもしれませんね。



キンモクセイもギンモクセイもその香りにはリラックス効果や安眠効果があるそうです。

どうしても寒暖差が大きく、疲れやすかったり眠れなかったりする日もありますが、そんなときはこの香りを楽しみながらリラックスするのもまた秋の楽しみ方の1つではないでしょうか。

▼≪配信停止≫をご希望の方は、お手数ですが以下をクリックし、その旨ご記入いただき送信下さい。▼

sskjicca@jicc.org

▽お送りしたこのメールは、送信専用ですのでこちらには、返信しないで下さい。▽